

# Jahresbericht Handlungsfelder 2019

Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau

## Kurzeinschätzung zur Zielerreichung: ☹️

**Bezeichnung der Maßnahme:** Digitalisierung und Georeferenzierung von Katasterunterlagen in einem Dokumentenmanagementsystem (Linkbase) Lfd. Nr. D56 der Liste

**Zielgruppe:** Verwaltung, Wirtschaft (ÖBVI als Dienstleister für die Wirtschaft)

**Ergebnisse/Wirkungen (Was soll bewirkt werden?):** Verbesserung der Arbeitsabläufe; Verbesserung des Wirkungsgrads innerhalb der Verwaltung und bei den beliehenen Unternehmern, Beseitigung von Lücken im digitalen Workflow

Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :	Einheit	Planwert 2019	IST 2019
Digitale Verfügbarkeit der Katasterunterlagen (Vermessungsrisse)	Stück	50.000	30.000

**Programm / Produkt (Was wird angeboten?):** Digitale Bereitsstellung der Vermessungsschriften für berechtigte Nutzer innerhalb und Außerhalb der Verwaltung

Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :	Einheit	Planwert 2019	IST 2019
Gescannte und georeferenzierte Unterlagen im Programm Linkbase	Stück	50.000	30.000

**Organisation/Prozesse (Wie erfolgt die Umsetzung?):** Die Unterlagen werden durch eine interne Arbeitsgruppe sowie externen Dienstleister gescannt und georeferenziert.

Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :	Einheit	Planwert 2019	IST 2019
Scan	Stück	50.000	30.000
Georeferenzierung	Stück	50.000	30.000
Prüfung Stichproben	Stück	40.000	~ 5.000

### Sachstand zum Projektfortschritt:

Im Rahmen der öffentlichen Ausschreibung war für den verfügbaren Kostenanschlag in 2019 (200.00€) die Bearbeitung von 30.000 Rissen angeboten und daraufhin vergeben worden. Einhergehend mit der laufenden Prüfung werden noch Nacharbeiten erledigt. Neben den verbleibenden Rissen sind im Zusammenhang mit der Bearbeitung der Unterlagen weitere Dokumente identifiziert worden, die noch zu digitalisieren sind. Die vollständige Digitalisierung und Katalogisierung aller Vermessungsunterlagen ist Grundvoraussetzung für die Initiierung digitaler Arbeitsprozesse. Diese wiederum Voraussetzung für die Schaffung dezentraler Arbeitsstrukturen.

Demzufolge ist das Projekt mittlerweile fortgesetzt worden. Weitere Mittel sind bereits veranschlagt. Die diesbezüglichen Ausschreibungen sind in Vorbereitung.